

■ ENVIRONNEMENT ■

142 associations sonnent le tocsin pour la planète

Pour la sixième année consécutive, Ecoforum, réseau de 142 associations qui œuvrent pour l'environnement, la santé, la solidarité et le cadre de vie organisera, le samedi 4 juin, sa marche annuelle. Elle partira des Réformés à 14h pour se rejoindre l'Hôtel de ville. Là, un puzzle géant de 9 pièces d'un mètre carré chacune sera reconstitué pour désigner différents problèmes environnementaux concernant la planète.

"100 % associative et citoyenne"

Un message très clair adressé aux autorités municipales bien que la présence d'élus ou de partis politiques ne soit pas souhaitée dans le cortège. *"C'est une manifestation 100 % associative et citoyenne"*, clame Victor-Hugo Espinosa, le président de ce



V.-H. Espinosa, ardent défenseur de l'environnement. Ph. P.G.

réseau unique en France. De la ligue de protection des oiseaux à l'association "Demain la ter-

re" en passant par WWF France, Camargue Littoral Environnement, le collectif Antenne relais, Droit au logement ou encore les jardins solidaires de Méditerranée, chacune des 142 associations qui constituent le réseau Ecoforum est invitée à défiler derrière sa banderole - *"c'est en fait une association d'égoïsmes"* - dit dans un rire Victor-Hugo Espinosa. Des égoïsmes qui font des petits puisque d'une année sur l'autre les participants sont de plus en plus nombreux. Un "jingle" sur la *"magnifique manif"* ponctuera ce défilé. *"Un jour dans l'année, nous invitons les citoyens à venir exprimer leurs inquiétudes et à exiger de réels changements parce qu'il est indispensable d'agir et que notre avenir est en jeu"*, soulignait en conclusion Victor-Hugo Espinosa.

Bernadette SPAGNOLI